

日本のお化け屋敷が中国に上陸した。セット一式を日本でつくり、船でそのまま持ち込んだ百パーント日本仕様だ。私も実際に体験し、メードイン・ジャパンの恐怖をたっぷり味わせてもらった。「カワイイ」に統いて日本の「コワイ」文化は、果たして中国人に受け入れられるのだろうか？（上海・浅井正智）

日本のお化け屋敷

中国人「コワイ」！？

「友達にも勧めたい」と言うと笑顔に戻った。

「リング」や「呪怨」など日本のホラー映画は中國でもよく知られており、全作を鑑賞した大学四年

の郁佳彬さん（25）に言わせれば、このお化け屋敷は「思ったほど怖くない」とか。入場料は週末の当日券が百元（約千六百円）で、中国のこの手のアトラクションとしては高めの設定だ。

お化け屋敷は映画会社の松竹がプロデュースした。セットの制作は映画やCMの美術監督が手掛け、お化け役の中国人アルバイトたちには演出家が演技指導したというから急が入ってい



上海で開かれている日本のお化け屋敷。休日には待ち時間が1時間以上に及ぶ

中国には二～六世紀の六朝時代に書かれた「志怪小説」という怪談があり、歴史は古い。ただ地獄絵を研究する愛知教育大の鷹巣純教授は、日中の「お化け観」の違いをこう説明す

る。「日本人は、幽霊は恨みつらみなどの因縁があつて現れると考えるから、人間と幽霊はウエットな関係。中国人の怪談では、幽霊は因縁の結果ではなく、偶然で不思議な現象だから、逆にドライな関係になる」

来場者は、中国とはひと味違つお化けを楽しんでいるようだ。

お化け屋敷は六月中旬までの期間限定で、二万人の来場者を見込む。「上海で手作り感とアナログ感があふれる。オープンから半月で、六百四十人余りがゴルまで到達できずにギブアップした。

十人ほどの来場者に「幽霊を信じるか」と聞いてみると、「信じる」と答えた人は一人だけだった。お化け屋敷の人々は一人だけだった。お化け屋敷にはない怖さがあるから迫つてくる。しかし、母親にしがみついた。来場者の絶叫が先月半ばから開いているお化け屋敷から出てくるなり、母親にしがみついた。天津から家族と旅行に来て、狭い通路を恐る恐る進みで響いてくる。

上海随一の観光エリア、外灘（バンド）の近くで、先月半ばから開いているお化け屋敷。来場者の絶叫が上海随一の観光エリア、外灘（バンド）の近くで、先月半ばから開いているお化け屋敷から出てくるなり、母親にしがみついた。天津から家族と旅行に来て、狭い通路を恐る恐る進みで響いてくる。

いた小学四年の王子嘉さん（25）は、一人で挑戦したおかげで、お化け屋敷から出てくるなり、母親にしがみついた。天津から家族と旅行に来て、狭い通路を恐る恐る進みで響いてくる。

セツトの日本家屋は真っ暗だ。わずかな光を頼り、お化け屋敷にはない怖さがあるから迫つてくる。